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信阳消息（首席记者韩蕾）

随着生活水平的提高，人们出行
对交通的要求也越来越高，所以，

信阳火车站改扩建工程备受市
民关注。项目建设首先要进行的
就是征地搬迁，如今，征地搬迁
工作进展如何

?

昨日，记者从信
阳火车站改扩建工程征地搬迁
工作指挥部了解到，信阳火车站
改扩建工程北站房区域已于

9

月
21

日全部征收完毕， 北广场

区域的征地搬迁工作也即将进
入实质赔付阶段。

2016

年
4

月，市政府发布了
《信阳市火车站北站房区域改扩
建工程实施房屋征收决定公告》，

确定了《信阳市火车站北站房区
域房屋征收补偿安置方案》，信阳
火车站改扩建工程征地搬迁工作
指挥部据此展开工作。

截至今年
9

月
21

日， 随着
第

245

户依法执行搬迁工作的完

成，至此，信阳火车站改扩建工程
北站房区域征收已经全部完毕。

北站房区域征地搬迁工作完
成后， 项目就进入到了北广场
区域的征地搬迁工作。 据了
解， 北广场区域占地

258.17

亩， 需要搬迁居民住户
1075

户。 如今，这
1000

多户已经全
部评估完成，评估结果公示也
已经结束，接下来，将进入到实
质赔付阶段。

方寸之间显精彩

《戊戌年》生肖系列邮品发布会举行
信阳消息（记者陈明娟通讯员孟瞡） 十二

生肖是中华民族古老的民俗文化， 是独有的特殊文
化现象。

9

月
27

日上午，由河南省集邮分公司、河南
省集邮协会主办，信阳市邮政分公司、信阳市集邮协
会承办的《戊戌年》生肖系列邮品发布会在市邮政分
公司举行。

据介绍，《戊戌年》 生肖系列邮品是中国邮政第
四轮生肖邮票中的第

3

套，将于
2018

年
1

月
5

日发
行。该套邮票由首轮生肖狗票的设计者，我国著名艺术
家周令钊先生设计， 他是开国大典时天安门城楼上毛
主席画像的作者，有“国家形象设计师”的美誉。 戊戌年
生肖邮票延续了第四轮生肖邮票的特点， 一套两枚，第
一图为“犬守平安”、第二图为“家和业兴”，极具艺术及收
藏价值，是不可多得的集邮珍品。

保“双节”安全

市安全监管局全面深化安全生
产大检查

信阳消息（高雅蕾）“双节”将至，为确保广大
人民群众度过一个欢乐、祥和的节日，喜迎党的十
九大胜利召开， 市安全监管局全面深化安全生产
大检查，保障“双节”期间安全稳定。

该局坚持从查制度、查责任、查隐患、查措施
等方面入手，在前期安全生产大检查的基础上，结
合节日期间安全生产工作的特点，突出道路交通、

建筑施工、烟花爆竹、危险化学品、非煤矿山、粉尘
涉爆、城镇燃气等重点行业领域，以及学校、社区、

商场、景区等人员密集场所，切实落实排查责任，

确保不漏一个岗位、 不少一个环节、 不落一个隐
患。树立“隐患就是事故”的理念，突出对企业自查、

行业检查、部门督察发现的隐患治理，严格实行销
号式闭环管理。 对重大事故隐患和严重违法行为，

果断实施挂牌督办，动真格、出实招，彻底治理，依
法处理，直至销号。 加强县区、部门协作配合，推进
安全生产大检查活动与今年

5

月份我市部署开展
的安全生产执法“利剑”专项行动的统筹谋划，对大
检查中发现的涉及职能交叉、牵动面大的“打非治
违”问题，由县区政府牵头建立联动机制，组织开展
联合执法，加大治理力度，消除监管死角。

市政府
15

个安全生产综合督导组和各行业
专项督察组不定期分赴县区、部门、企业开展专项
督察，严格落实走到、看到、查到、问到“四到”要
求，坚持问题隐患与企业负责人、当地行业部门和
政府分管领导“三见面”。特别对隐患排查数量少、

行动迟缓的单位，要加大督察力度，形成以督察倒
逼责任落实的高压态势。节前，督察组持续加大督
察力度、频度、深度，确保安全生产各项责任、措施
层层落实。 “双节”期间，严格执行

24

小时领导带
班值班和全国节假日期间日报告制度， 确保安全
生产信息及时、准确、畅通。

信阳火车站改扩建工程有新进展

北站房区域已全部征收完毕

四一路之变

———我市中心城区克难攻坚治“顽疾”系列报道之四

“现在的四一路宽敞太多了，

几十间‘小商品房’一拆，人行道
有了， 我们再也不用跟机动车抢
道了。 ”昨日上午，市民陈先生指
着宽敞干净的四一路高兴地说。

曾经的四一路，交通拥堵、车
辆乱停乱放，让不少行人头疼，许
多出租车司机“望而却步”。 而位
于四一路西北侧沿中心医院外围
的

37

间“精品房”则是造成该段
交通拥堵的一大主因。

而四一路的交通拥堵问题也
早已引起我市有关领导重视。 本
着“为群众谋福利、 让群众得实
惠” 的建设国家卫生城市工作宗
旨，四一路的整治工作势在必行！

3

月
17

日，国家卫生城市建
设四一路督导协调会召开。 市委
常委、宣传部部长曹新博在会上
指出，四一路一定要严管，创造
条件，做好疏导工作，解决好停
车位的问题， 禁止乱停乱放、占
道经营，为老百姓创造一个良好
的卫生环境。

作为牵头责任单位， 市市场

发展服务中心围绕四一路“精品
房” 占道经营问题进行深入地分
析和研究， 先后召开

3

次专题会
议，决定对四一路“精品房”进行
拆除。

“四一路‘精品房’事关
37

户
100

余从业者的生计， 一旦处置
不好，就会出现新的问题。我们采
取‘一对一’的工作法，由中心工作
人员逐一与商户结成‘对子’，逐一
耐心细致地做好商户的思想和宣
传工作，把政策讲明白，把道理讲
清楚。 ”市市场发展服务中心副主
任程家宝对记者说，“整治刚开始
时，有些商户不配合，我们动之以
情、晓之以理，告诉他们建设国家
卫生城市工作是惠及全市人民的
好事实事，通过沟通和劝解，最终
取得了这些商户的理解与支持。 ”

5

月
4

日， 市市场发展服务
中心开始拆除“精品房”上层遮雨
隔板与门头。

5

月
5

日，商户全部

搬离， 市市场发展服务中心又协
调市城管综合执法局出动

1

台铲
车、

5

台货车、

35

名工作人员，对
四一路“精品房”实施全部拆除。

5

月
6

日一大早， 看着拆除
“精品房” 后焕然一新的四一路，

许多市民交口称赞。

“开车六七年，以前最不爱走
四一路，现在除了出行高峰期少量
拥堵，其余时间都很通畅。 ”出租车
司机余先生说，“信阳越来越干净
整洁，越来越美了，我们大力支持
国家卫生城市建设工作，希望这样
的建设成果能长长久久保持。 ”

编后：巩固国家卫生城市建
设成果， 建立国家卫生城市建
设长效机制， 已是市委市政府
的共识，是全市人民的希望。 在
此， 也希望广大市民群众积极
行动起来， 用个人的点滴文明
行动， 把我们的家园装扮得更
加亮丽、美好。

本报记者吴楠

日前， 河
区五里墩街道举
办“喜迎十九大·
共筑中国梦”百
姓直通车政策宣
讲文艺演出。 演
出以群众喜闻乐
见的方式宣传党
的政策， 深受群
众欢迎。

本报记者
赵天摄

重点项目进行时


